



## “Sí se pudo, sí se pudo”: Crónica de una eufórica aprobación de la reforma judicial que ya estaba “cantada”



Al lograr la aprobación de la reforma al Poder Judicial la mañana de este miércoles 4 de septiembre, los gritos eufóricos de diputados de Morena, Partido Verde y Partido del Trabajo retumbaron en el gimnasio de la Sala

de Armas del Deportivo Magdalena Mixhuca. “Sí se pudo, sí se pudo”, gritaron para arropar al líder de la bancada de Morena, Ricardo Monreal.

Y fue todo lo contrario a las tres o cuatro horas previas, en las que se presentaron las reservas al dictamen, y decenas de sillas de plástico que utilizaron como “curules”, estaban vacías, porque los diputados y las diputadas habían decidido levantarse para estirar las piernas que reclamaban el cansancio.

“Estas han sido horas agotadoras, pesadas, incómodas, cansadas, aunque resalto que sin enfrentamientos, sin violencia, con civilidad”, refirió Monreal Ávila en el tiempo que le concedieron para presentar su reserva al dictamen, y que al final retiró. Nadie se enteró de qué se trataba, porque dedicó el tiempo a reconocer el trabajo de Morena y sus aliados

<https://tinyurl.com/5n8mejda>